

Mittwoch, 9. Juli 2014

NAMENTLICH IN DER DZ

1000 Euro Spende für das Benediktinerstift



Metten. Bereits zum siebten Mal hat das Benefizkonzert der Degendorfer Lions im Festsaal des Benediktinerstifts Metten stattgefunden. Als Dankeschön für die Überlassung des Saals spendeten die Lions deshalb einen Scheck über 1000 Euro, welchen **Abt Wolfgang M. Hagl** für die Renovierung des Palmesels ent-

gennahm. Den Scheck überreichten der Lions-Organisator **Dr. Georg Pex** (v.l.) und Lions-Hilfswerk-Vorsitzender **Hans Würf** sowie Lions-Club-Präsident **Siegfried Tranner**. Bei dem Benefizkonzert musizierten im Rahmen der „Konzerte im Kloster Metten“ wie auch in den Vorjahren Stipendiaten der Orchesterakademie des Bayerischen Staatsorchesters München. Das Kammerorchester spielte Stücke von Ludwig van Beethoven, Wolfgang Amadeus Mozart und Franz Schubert. Dieses musikalische Erlebnis fand mit dem Festsaal des Klosters einen besonderen Rahmen und kam wieder sehr gut bei den Besuchern an. – sc/F.: Scholz